

San Antonio partió la Teletón con campaña de reciclaje

Los más pequeños fueron los primeros en aportar y dar el ejemplo.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

La campaña de la Teletón 2024 comenzó en San Antonio un par de horas antes del evento principal que partió anoche en Santiago. En el estacionamiento del edificio de la municipalidad los más pequeños dieron el ejemplo a seguir y participaron en una actividad de reciclaje, organizada por una bebida de fantasía.

La campaña Familias Reciclando en Modo Bilz y Pap, organizada por la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao) y la Oficina de Discapacidad, en colaboración con la Fundación Teletón, el Ministerio de Medio Ambiente y la Compañía de Cervecerías Unidas (CCU), tuvo como objetivo sensibilizar a la comunidad sobre la importancia del reciclaje en el marco de este desafío 2024.

Durante la jornada, se llevaron a cabo diversas actividades lúdicas organizadas por los Programas Hepi Crianza y Habilidades Para la Vida (HPV), junto con la Oficina de la Niñez.

Además, la Oficina de Deportes ofreció un baile entretenido, y equipos de bocha de la comuna jugaron en distintos territorios para apoyar la causa.

PARTICIPACIÓN

Paulina Quevedo, coordinadora de la Oficina de la Discapacidad del municipio, destacó la importancia de la participación comunitaria en iniciativas de reciclaje y apoyo a la campaña solidaria. "A través de esta feria, queremos difundir la Teletón en la



LOS NIÑOS LLEGARON CON SUS APORTES PARA RECICLAR.

8 y 9

de noviembre se realiza la campaña solidaria de la Teletón en todo el país.

comuna para que todos y todas puedan apoyar. Además, tenemos diversas actividades, como talleres de bochas, circuito de obstáculos, y la participación de la Oficina de la Niñez y Dimao, quienes se encuentran recepcionando el reciclaje. Estamos todos y todas juntos en esta importante causa", destacó la profesional.

Por su parte, Paula Pino, encargada del programa de educación ambiental de la Dimao, comentó que "como todos los años, la Municipalidad de San Antonio se suma a la Teletón. Este año, 75 municipios participan en la iniciativa organizada por el Ministerio de Medio Ambiente y CCU, que promueve el reciclaje de envases PET para apoyar la causa. La actividad está dirigida a establecimientos educativos y



DISFRUTARON DE ENTRETENIDAS ACTIVIDADES.

a la comunidad en general. La campaña estará activa hasta el lunes".

Las campañas de reciclaje estarán disponibles para la comunidad hasta el próximo lunes en diferentes puntos habilitados en la comuna: Cesfam Néstor Fernández Thomas de Llolelo, Cesfam Barrancas y Cesfam Diputado Manuel Bustos Huerta de Bellavista, además del frontis municipal.

Este año, la meta es superar los fondos recaudados en la edición anterior, que fueron más de 38 millones de pesos. Se espera que la solidaridad de to-

dos los chilenos permita alcanzar y superar esta cifra para seguir apoyando a miles de niños y jóvenes con discapacidades en todo el país.

OTRAS ACTIVIDADES

En la Plaza de Llolelo desde las 10 horas, artistas locales, juegos y actividades de entretenimiento, incluyendo la presencia de payasos y espectáculos de magia, estarán en el evento solidario.

Muy cerca, el club de Pádel de Llolelo tendrá una "Pádelton" para contribuir con la cruzada que une a todo el país. 